



Judith Butler

Ein Praxisbuch für die Soziale Arbeit

Von Prof. Dr. Carla Schriever

2024, 126 S., brosch., 34,- €

ISBN 978-3-7560-2361-5

E-Book 978-3-7489-5039-4

(Philosophie für die Soziale Arbeit.
Von der Theorie zur Praxis, Bd. 1)



Dieses Buch lädt dazu ein, die Theorien der Philosophin und Aktivistin Judith Butler für die Soziale Arbeit praktisch zu nutzen. Mit einem besonderen Fokus auf Gender, Anerkennung, Verletzbarkeit und Ethik bereitet es Butlers komplexe Konzepte verständlich auf und bietet praxisnahe Reflexionsübungen.

Die Verbindung von Butlers Werk mit aktuellen gesellschaftlichen

Fragen wie Diversität, Gewaltlosigkeit und ethischer Verantwortlichkeit macht das Buch zu einem Begleiter für alle, die ihre berufliche Praxis vor einem kritischen, philosophischen Hintergrund betrachten möchten. Sozialarbeiter:innen, Lehrenden und Studierende erhalten die Möglichkeit, die Soziale Arbeit aus einer neuen, transformativen Perspektive zu verstehen und zu gestalten.



Judith Butler

Ein Praxisbuch für die Soziale Arbeit

By Prof. Dr. Carla Schriever

2024, 126 pp., pb., € 34.00

ISBN 978-3-7560-2361-5

E-Book 978-3-7489-5039-4

(*Philosophie für die Soziale Arbeit. Von der Theorie zur Praxis, vol. 1*)

In German



This book invites readers to apply the theories of philosopher and activist Judith Butler in social work practice. With a special focus on gender, recognition, vulnerability, and ethics, it makes Butler's complex concepts accessible and offers practical reflection exercises.

By linking Butler's work with current social issues like diversity,

nonviolence, and ethical responsibility, this book becomes an essential companion for those seeking to view their professional practice through a critical, philosophical lens. Whether as an introduction or as a handbook filled with inspiring exercises, this book offers social workers, educators, and students the opportunity to understand and shape social work from a new, transformative perspective.